



大銀杏

平成 23 年 3 月 11 日

学校キャッチフレーズ「すてきな笑顔・明るいあいさつ」

終わりよければ全てよし

町田 辰美

梅の花が咲き、眼下に見える田んぼが緑色に変わり、春の訪れを教えてくれます。今、学校では一年間のまとめや反省・来年度諸準備の毎日が続いています。子どもたちは進級を楽しみに一年のまとめに頑張っています。卒業式の練習が始まり、各クラスから歌が聞こえてくる今日この頃です。

さて、学校の「5つの柱」の達成で目立ったところは

1 学力向上

○ ほとんどの学年の子どもが力をつけ、学力検査でも全国の正答率を上回った。しかし、努力が必要な教科もある。配布された個票で、それぞれの長所や短所を確認し、ほめたり、励ましたりしたい。

2 楽しい学校

○ いじめ、不登校が「0」であった。昼休みに仲良く元気に走り回っている姿は微笑ましい。

3 健康・安全

○ 朝のかけ足の定着—8時までに登校し音楽が流れる走っている。1年生でも校庭5周走ったと教えてくれる子もいてうれしい限りだ。

4 開かれた学校

○ 情報発信—学校便り、保健便り、図書便り等は定期的に、不定期だがブログは79回更新し13通のコメントを頂いた。

5 地域と共に

○ 「夢づくり事業」で環境教育を進めた。その一つの「川の水の調査」では、予想と違って「大変きれいな水」ではなかった。ふるさと上市来の環境を守ろうという意識が高まった。

観点を絞った形になりましたが、こういう内容が書けるのも1年間、親や先生の指導によって子どもが変わった結果です。残った課題を解決すべく、これからも確かな変容を求めて職員共々これからも歩み続けたいと思います。ご協力ありがとうございました。

第64回卒業式

1 期 日 平成 23 年 3 月 24 日(木)

2 時 間 10:00~11:20

3 場 所 上市来小学校体育館

1 年間上市来小学校のリーダーとしてがんばり、下級生の手本となってくれた 11 名の 6 年生が巣立ちます。中学校へ進学しても、後輩の手本となって活躍してくれるもの信じています。



彼岸相撲大会

1 期 日 平成 23 年 3 月 21 日(月)

2 時 間 8:50~15:00

3 場 所 東市来相撲場

第 39 回の大会です。今年も上市来校区を代表して、20名あまりの小・中学生が出場します。現在、小学校を使って練習をしています。たくさん皆様の応援をよろしくお願いします。

奉仕作業、ありがとうございました。

2 月 12・13 日に、第 3 回奉仕作業が実施されました。

2 日間で、述べ 40 人ほどの保護者の方と子どもたちで協力して、学校裏のこけけの森西側登り口の柵を作り替えていただきました。雪のちらつく寒い日でしたが、皆さんのおかげで立派な柵ができました。ありがとうございました。



横断旗をいただきました。

「法人会日置市部」より、横断旗 8 本をいただきました。保護者による朝の登校指導時に使わせていただきたいと思います。ありがとうございました。

駅伝大会、応援ありがとうございました。

2 月 18 日(金)、心配された天気も持ちこたえ、少々肌寒い中でしたが創立記念駅伝競走大会が実施されました。



初めての駅伝大会を迎えた 5 人の 1 年生もたつきをつなぐことができました。また、参加したすべての子どもたちが寒風をものともせずに走っていました。これも、寒い中沿道で応援をしてくださった保護者や祖父母のみなさん、地域の方々のおかげだと思います。ありがとうございました。

これからも、子どもたちへの温かい支援をよろしくお願ひいたします。

受賞おめでとう

【西日本読書感想画コンクール】

<九州地区入選・県特選> 峰崎 力亜 (3 年)

3 月後半と 4 月の主な行事予定

3 月 21 日(水)	彼岸相撲大会
2 4 日(木)	第 64 回卒業式
2 5 日(金)	修了式、小・中 P T A 合同職員送別会
2 8 日(月)	辞任式
4 月 5 日(火)	入学式準備 ※新 5・6 年生登校
6 日(水)	新任式、始業式、入学式
1 1 日(月)	身体計測・視力検査、P T A 専門部会
1 2 日(火)	身体計測・視力検査
1 4 日(木)	交通安全教室
1 5 日(金)	貯金日、学級 P T A 、P T A 総会
1 8 日(月)	小・中 P T A 合同職員歓迎会
1 9 日(火)	いじめ問題を考える週間(～22 日)
2 0 日(水)	全国学力・学習状況調査(6 年)
2 3 日(土)	1 年生を迎える会
2 6 日(火)	子ども読書の日 不審者対応避難訓練

※ 裏面の「学校応援団」案内をご覧ください。